

Altstadtschule Stollberg

Liebe Schüler der Altstadtschule,
sehr geehrte Eltern,

CORONA hat uns zu ungeahnten Maßnahmen gezwungen. Die zurückliegenden Wochen waren keine einfache Zeit. Ich freue mich über die zahlreichen positiven Rückmeldungen von Schülern und Eltern. Zeigen diese doch, dass wir selbst in schwierigen Zeiten gemeinsam viel erreichen können.

Sachsens Schulen werden schrittweise geöffnet. Vorrang haben dabei logischerweise unsere Prüflinge. Diese erwarten wir ab Mittwoch, den 22.04.2020 in der Schule. Deshalb folgen auch für Sie folgend die Ablaufinformationen getrennt. Für die Klassenstufen 5 bis 9 ist der Schulbesuch bis zum 03.05.2020 ausgesetzt. Ihr werdet weiterhin mit Aufgaben über die üblichen Wege versorgt.

Seid alle weiterhin so schön fleißig und bleibt schön gesund.

Mit freundlichen Grüßen
Wurm
Schulleiter